



Universidad SEK inauguró año académico con la presencia de la recién asumida presidenta de la Institución Internacional SEK, Mónica Segovia

Raimon Salazar, rector de Universidad Internacional SEK Ecuador; Pedro Araya, senador; Eva Flandes, rectora de Universidad SEK; Mónica Segovia, presidenta de la Institución Internacional SEK; y José Miguel Insulza, senador.



El pasado 8 de mayo, la Universidad SEK inauguró oficialmente el año académico 2025 con una ceremonia. La actividad contó con la participación de la recién asumida presidenta de la Institución Internacional SEK, Mónica Segovia, y del rector de Uisek Ecuador, Raimon Salazar, quien realizó la clase magistral "La vida universitaria como experiencia transformadora".

En la ocasión, también la rectora de Segovia, quien reafirmó su compromiso con el proyecto académico y de desarrollo de la Universidad SEK Chile. Además, se entregaron "Reconocimientos USEK" a docentes, investigadores y proyectos de VcM destacados durante el año pasado.

La jornada consideró un saludo de Segovia, quien reafirmó su compromiso con el proyecto académico y de desarrollo de la Universidad SEK Chile. Además, se entregaron "Reconocimientos USEK" a docentes, investigadores y proyectos de VcM destacados durante el año pasado.



Raimon Salazar, rector de Universidad Internacional SEK Ecuador, dictó la charla magistral "La vida universitaria como experiencia transformadora".



Paola Massa, directora general del Colegio SEK Pacifico; Paulina Hidalgo, directora ejecutiva de la Corporación de Universidades Privadas; José Alegría, director de Admisión del Colegio Internacional SEK Chile, y Elizabeth Figueroa, directora de Administración de Universidad SEK.



Héctor Álvarez, vicerrector de Administración y Finanzas de Universidad SEK; José Ignacio Fito, vicepresidente de la Institución Internacional SEK; Eva Flandes, rectora de Universidad SEK; Mónica Segovia, presidenta de la Institución Internacional SEK, y Nolberto Alarcón, secretario general de Universidad SEK.



Claudia Hernández, directora de Vinculación con el Medio, y María Jesús Chaves, representante del Centro de Terapia Ocupacional (CATO), ambas de Universidad SEK.



Eva Flandes, rectora de Universidad SEK, estuvo a cargo de la rendición de la cuenta pública.



Alejandra Ríos, vicerrectora académica, junto a José Vicente Villalobos, docente de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, ambos de Universidad SEK.

María José Esteban, gerente de Planificación Estratégica, y María Eugenia Martínez, gerente general ambas de la Cámara Oficial Española de Comercio en Chile (Camacoos).

